

Zuschussgewährung durch die Franz-Macherey-Stiftung

Die im Jahre 1995 durch das Ehepaar Lisbeth und Franz Macherey ins Leben gerufene „Franz-Macherey-Stiftung“ verteilt jährlich Zuschüsse an Vereine, die gemeinnützig sind und die Stiftungszwecke erfüllen.

Das besondere Anliegen des Stifterehepaares liegt darin, den Gemeinschafts- und Bürgersinn in ihrer Heimatgemeinde zu stärken. Dies soll durch die alljährliche Verteilung der Erträge aus dem Stiftungsvermögen zum Ausdruck gebracht werden.

Nach der Satzung ist der Zweck der Stiftung darauf gerichtet, die Kultur, die Jugend- und Altenfürsorge, den Sport, die Heimatpflege sowie das traditionelle Brauchtum in der Gemeinde Weeze zu fördern.

Weezer Vereine, die sich für die Zwecke der Stiftung einsetzen, können Anträge auf Stiftungsgelder schriftlich an den Vorsitzenden des Kuratoriums der „Franz-Macherey-Stiftung“, Johannes van Hall, Franziskanerstraße 24, 47652 Weeze, richten. Ausschließlich Weezer sind als Antragsteller zugelassen. Der Verwendungszweck ist zu begründen.

Es wird darauf hingewiesen, dass die Anträge bis zum Ende eines Jahres bei Johannes van Hall eingegangen sein müssen.